

**СПИСОК**  
**научных и научно-методических трудов докторанта кафедры «Экономика и менеджмент»**  
**специальности 6D050600-Экономика**  
**Кызылординского университета имени Коркыт Ата**  
**Разаковой Алии Ахановны**

№	Название	Печатный или на правах рукописи	Издательство, журнал, (название, год, №, страницы), № авторского свидетельства, патента	Количество печатанных страниц	Ф.И.О. соавторов
1	2	3	4	5	6
1	Efficiency of the Investment Project Solution for Diversification in the Oil and Gas Industry.	Печатный	Academy of Strategic Management Journal, Volume 18 (7). - Issue 6. - 2019.- С. 1–8. (Scopus, Процентиль - 53)	0.8	Шалболова У.Ж. Елпанова М.А.
2	The efficiency of outsourcing and the issues of its use in the activities of the oil and gas companies.	Печатный	Вестник ЕНУ имени Л.Н. Гумилева. Серия Экономика. -2019. -№3. -Нұр-Сұлтан: ЕНУ- С.37-45. (КОКСОН)	0.8	Елпанова М.А. Шошанов С.Б.
3	Justification of the economic feasibility of investing in an oil and gas company based on diversification of production and the choice of development strategy.	Печатный	Вестник ЕНУ имени Л. Н. Гумилева. Серия Экономика. -2019. - №4. -Нұр-Сұлтан: ЕНУ - С. 62–73. (КОКСОН)	0,9	Шалболова У.Ж. Елпанова М.Б.

Соискатель:

  
(подпись)

Разакова А.А.

Список верен:

Ученый секретарь:



Умбетова Ш.М.

1	2	3	4	5	6
4	Анализ рисков в деятельности нефтегазовых компаний региона.	Печатный	Вестник Казахского университета экономики, финансов и международной торговли. -2020. - № 2(39). - С.133-143. (КОКСОН)	0,9	Шалболова У.Ж. Маханов С.С. Шошанов С.Б.
5	Assessment of risks in the oil and gas company.	Печатный	Materials of the III International Scientific-Practical Conference «Quality management: Search and Solutions». In two volumes. Volume I - Kuala Lumpur, Malaysia. Regional Academy of Management, 2017.- P.131-136	0,3	Елпанова М.Б. Шалболова У.Ж. Сабиева А.Е.
6	Виды диверсификации в нефтегазовом комплексе Республики Казахстан и особенности их реализации.	Печатный	Сборник трудов международной научно-практической конференции «Модернизация экономики: предпосылки, состояние, пути развития в условиях глобальных вызовов и трендов индустрии» – Нур-Султан: Нур-Султан: Евразийский национальный университет им. Л.Н. Гумилева, 2020.- С. 961- 965.	0,3	Елпанова М.А. Шинкевич А.И.

Соискатель:

  
(подпись)

Разакова А.А.

Список верен:

Ученый секретарь:



Умбетова Ш.М.

